

**Stefan Mühlemann
in den Aadorfer Gemeinderat**

Warum ich Stefan Mühlemann wähle? Seine Führungsqualitäten: In meiner Zusammenarbeit mit Stefan Mühlemann im Brauhaus Sternen beweist er jeden Tag, dass er diese Fähigkeit besitzt. Er versteht es, die Mitarbeiter zu motivieren und immer wieder neue Ideen in den Betrieb zu bringen. Dazu gehört auch, dass er unangenehme Situationen lösungsorientiert angeht und hin und wieder schwierige Entscheidungen fällen muss. Sein offenes Ohr: Ob Mitarbeiter, Gäste oder Geschäftspartner – Stefan Mühlemann hört ihnen zu, bildet sich seine eigene Meinung und holt sich wo nötig Rat von aussen. Danach entscheidet er und setzt den Entscheid konsequent um. Teamwork: Stefan Mühlemann ist ein Teamplayer. Er drängt sich nicht in den Vordergrund und überlässt seinen Mitarbeitern ihren Verantwortungsbereich. Das Resultat zählt für ihn, nicht wer und wie man zum Ziel kommt. Selbstverständlich kann man aber immer auf seine Unterstützung zählen. Sein Auftritt: Stefan Mühlemann wird mit seiner fröhlichen und freundlichen Art von seinem Umfeld sehr geschätzt. Im Brauhaus aber auch in der Freizeit hat er immer ein Lä-

cheln bereit. Durch seine natürliche Autorität, fühlt man sich in seiner Umgebung ernst genommen und wohl. Sein breites Engagement: Als langjähriger Präsident der SVP-Sektion Volketswil und Kantonsratskandidat hat Stefan Mühlemann seine politischen Sporen abverdient und viele Erfahrungen gesammelt. Auch setzt er sich gerne für gemeinnützige Zwecke ein. Er ist aktiv in einer Samichlausgesellschaft, in diversen Berufsorganisationen und ist in einer Lions-Sektion zuständig für den internationalen Schüleraustausch. Dank seiner Persönlichkeit und mit all den Erfahrungen aus Privatwirtschaft und Politik würde Stefan Mühlemann den Aadorfer Gemeinderat hervorragend ergänzen. Deshalb wähle ich Stefan Mühlemann am 13. Februar 2011 in den Aadorfer Gemeinderat.

Patrice Schlegel, Ettenhausen